

# *Italia y España estrechan colaboración en temas bilaterales*



**España asumirá el liderazgo de turno semestral del Consejo Europeo en el segundo semestre de 2023. (Foto:PL)**

Roma, 5 abr (RHC) La primera ministra de Italia, Giorgia Meloni, centró su diálogo con el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, sobre temas bilaterales y los propósitos comunes en el plano regional, en un encuentro efectuado este miércoles.

De acuerdo con informaciones divulgadas en la página oficial de la Presidencia del Consejo de Ministros, durante las conversaciones en el gubernamental palacio Chigi, Meloni resaltó la convergencia que existe entre ambos países en diversos temas estratégicos.

“Esta relación es especialmente importante de cara a la presidencia española del Consejo Europeo, pues es necesario que Europa dé respuestas efectivas e inmediatas” a diversas problemáticas, entre las que destacó la migratoria y la reforma del Pacto de Estabilidad y Crecimiento de la Unión Europea (UE).

España asumirá el liderazgo de turno semestral del Consejo Europeo en el segundo semestre de 2023, un período de particular relevancia, en criterio de analistas, debido a que durante el mismo se deben dar respuestas efectivas a graves problemas que afectan a la región.

Ambos mandatarios ofrecieron tras concluir el contacto declaraciones a los medios informativos, en los cuales destacaron los principales aspectos debatidos.

En cuanto al tema migratorio, la primera ministra se refirió a la necesidad de un “cambio de paso” de Europa para la “defensa de sus confines externos” ante un considerable incremento del flujo de migrantes irregulares que arriban diariamente.

Por su parte, Sánchez coincidió en la necesidad de implementar un pacto de migración y asilo, que reconozca que se trata de un problema europeo, no de España, Italia, Malta o de cualquiera de los países de primera entrada” y se requiere de una respuesta común tanto política como económica.

En cuanto a la gobernanza económica regional, la líder italiana manifestó que «todos esperamos la reforma del Pacto de Estabilidad y Crecimiento dentro de este año», y aseveró que «trabajaremos juntos por este objetivo».

El jefe del Gobierno español resaltó que ambos países “están muy alineados” y abordó la preocupación común sobre el desafío de competitividad que enfrenta Europa ante políticas proteccionistas de algunas naciones, así como sobre la importancia de impulsar, en interés de ese propósito, profundas reformas regionales en el plano energético.

Sánchez expresó que su experiencia política, en sus cinco años de Gobierno, le muestra que “quizás el único error que hemos cometido en el pasado ha sido mirar la política con desconfianza, como si tuviéramos algo en lo que competir” y afirmó que en realidad Italia y España “juntos hacemos a nuestras sociedades más fuertes y a Europa más fuerte”. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318805-italia-y-espana-estrechan-colaboracion-en-temas-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**